

Ressort: Finanzen

Gehaltserhöhungen landen laut Steuerzahlerbund zur Hälfte in öffentlichen Kas

Berlin, 17.05.2013, 07:43 Uhr

GDN - Die aktuellen Lohnerhöhungen landen nach Berechnungen des Bundes der Steuerzahler teilweise zu 50 Prozent in öffentlichen Kassen. Das gelte auch für den jüngsten Pilotabschluss der IG Metall in Bayern, sagte Steuerzahler-Präsident Reiner Holznagel dem Nachrichtenmagazin "Focus".

Einem Arbeitnehmer mit 3.000 Euro Monatslohn brächte das vereinbarte Gehaltsplus zwar 102 Euro mehr brutto. "Davon kommen aber bei Steuerklasse I nur 52 Euro bei ihm an, weil exakt 50 Euro für Lohnsteuer, Soli und Sozialversicherung weg gehen." Bei einem Monatsverdienst von 5.000 Euro gehen den Berechnungen zufolge mit 89 Euro sogar 52 Prozent der Gehaltserhöhung ans Finanzamt und die Sozialversicherungen. "Inzwischen wird fast die Hälfte jeder Gehaltserhöhung verstaatlicht", so Holznagel. Es sei "unbegreiflich", dass einige die Steuern noch weiter erhöhen wollten.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-13944/gehaltserhoehungen-landen-laut-steuerzahlerbund-zur-haelfte-in-oeffentlichen-kassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619